

## ABSTRAK

**RAHMA MUTMAINNA. 2024** “*Pengaruh Penggunaan Media Buku Cerita Rakyat Terhadap Kemampuan Membaca Pemahaman Siswa Kelas III SD Inpres Boronguntia Kec. Bajeng Kab. Gowa*” . Skripsi. Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Yang dibimbing oleh Andi Adam sebagai pembimbing I dan Ratnawati sebagai pembimbing II.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan pengaruh penggunaan media buku cerita rakyat terhadap kemampuan membaca pemahaman siswa kelas III SD Inpres Boronguntia Kec. Bajeng Kab. Gowa. Jenis penelitian ini adalah penelitian Eksperimen (*pre eksperimental design*) dengan desain *one-group pretest-posttest design*. Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas III SD Inpres Boronguntia Kec. Bajeng Kab. Gowa dengan jumlah sebanyak 21 siswa. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah teknik *pursive sampling*, yaitu teknik pengambilan sampel. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah *pretest*, *treatment* dan *posttest*. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik analisis ststistik deskriptif dan teknik analisis inferensial.

Hasil penelitian diketahui nilai mean (rata-rata) pretest adalah 41 sedangkan nilai mean (rata-rata) posttest adalah 84,76. Sehingga dapat disimpulkan bahwa penggunaan buku cerita rakyat berpengaruh terhadap kemampuan membaca pemahaman siswa kelas III SD Inpres Boronguntia Kec. Bajeng Kab. Gowa . Hasil yang diperoleh dari Uji-t pada aplikasi SPSS yaitu 11,504 , maka dapat dikatakan bahwa hitung yang diperoleh 11,504 . Selanjutnya dibandingkan dengan tabel distribusi t, untuk kesalahan 5% dan d.b =  $N-2=21-2=19$  maka diperoleh nilai 1.72913 . Hasil hitung lebih besar dari  $t_{tabel}$  sehingga  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima . Hasil data menunjukkan bahwa penggunaan media buku cerita rakyat berpengaruh terhadap keterampilan membaca pemahaman siswa kelas III SD Inpres Boronguntia Kec. Bajeng Kab. Gowa .

**Kata kunci :** *Penggunaan Media Buku Cerita Rakyat, Membaca Pemahaman*